
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第２回代表者会議を行いました! 
10 月 18 日（日）幸松第 2 公民館 

大変遅くなりましたが、報告です。 

６クラブ、８名の父母が参加しました。 

今回は、毎年行っている市への要望案を話し合いました。 

これは、春日部の学童保育が今どの様な状況になっているのかを、

他の地域と比べたり、数値を挙げたりして父母の方に認識してもら

うための機会でもあります。 

要望書を各クラブに１部ずつ配布しますので、皆さんでご覧くださ

い。 

フリートークでは、今回は父母会行事の話が中心でした。「子どもが

喜んでいた」「指導員がいろいろ計画してくれるので、父母も引率に

協力している」「大人にアンケートを取ると、『負担』の声が。でも

子どもに聞くと『またやりたい』」など。 

詳しくは、各クラブに配布している議事録をご参照ください。 
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NO.4 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

対市要望書を提出!! 
  ↓ 
市からの回答がありました!! 
第２回代表者会議で原案を決定した要望書を市に提出し、その回

答がありました。 

今年度からは、保育課からの要請により、「市への要望」と「社

協への要望」の２つに分かれています。 

積極的に現状を改善しようという内容はほとんど見られず、むし

ろ･･･ 

「指導員の研修実績を説明してください」という要望に対し、 

「計画的に実施しています」のような、全く答えになっていない

回答が目立ちます。 

全クラブに要望への回答を配布しますので、必ずご覧ください。 

設備状況調査の結果!!! 
３年前に実施した時と比べて、テレビ（DVD 上映用）や洗濯機な

どが、市の予算で設置され始めています。 

しかし、コピー機や物置などが依然父母会設置であったり、空き

教室のため洗濯機が置けないクラブがあるなど、不公平な状況も

見受けられます。 

対市要望書でも常に必要設備の予算での設置をお願しています

が、なかなか進まないのが現状です。 
事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


